



Cliquez ici pour accéder à la version en ligne

Smalt Capital lance un fonds dédié aux énergies renouvelables, accessible aux particuliers

26 septembre 2023 Après avoir lancé le fonds institutionnel SMALT ENR, dédié aux énergies renouvelables, avec des tickets d'investissement

pouvant aller de 1 à 10 millions d'euros, la société de capital investissement Smalt Capital, basée à Marseille, créé le fonds Energreen. Il s'agit de permettre aux particuliers d'investir dans les infrastructures d'énergies renouvelables, notamment l'éolien ou le solaire. Avec un minimum de souscription de 1 000 euros, l'objectif de rendement est de 5, 5 % net, hors droits d'entrée.



https://www.lejournaldesentreprises.com/sites/lejournaldesentreprises. com/files/styles/facebook_share/public/2023-09/Franois-de-Fautereau-est-le-grant-du-Ple-Tra-5366914. jpeg?itok=hLnEyz3J